

Des cadres de la Diplomatie burundaise en formation à Moscou

@rib News, 27/10/2017 Source: Ambassade du Burundi en Russie COMMUNIQUE DE PRESSE Depuis le 15 octobre 2017, douze (12) cadres du Ministère des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale suivent une formation en Relations Internationales et Politique Etrangère russe à l'Académie Diplomatique de Moscou. Le séjour de ces diplomates à l'Académie aura été d'une grande utilité car il leur a permis d'apprendre beaucoup et de se familiariser avec la politique étrangère de la Fédération de Russie.

C'est une expérience enrichissante qu'il faudrait renouveler afin de permettre au Ministère d'avoir des cadres bien formés. Ce 27 octobre 2017 était donc l'occasion pour ces diplomates de recevoir les certificats de fin de formation et l'occasion pour l'Ambassadeur du Burundi en Fédération de Russie, qui s'est beaucoup investi pour arriver à ce résultat, d'exprimer les remerciements du Gouvernement du Burundi au Gouvernement de la Fédération de Russie pour cet appui. Il a loué la qualité excellente des relations entre les deux pays et le soutien mutuel dans la sphère internationale. Il a exprimé le souhait du Gouvernement du Burundi de voir de telles formations continuer et s'intensifier.

L'Ambassadeur du Burundi en Fédération de Russie, Dr. Edouard BIZIMANA a profité de l'occasion pour remettre, au nom de S.E Monsieur le Ministre burundais des Relations Extérieures et de la Coopération Internationale, les cadeaux au Directeur du centre de formation et aux enseignants qui ont dispensé la formation. Fait à Moscou, le 27 octobre 2017

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});